

Editorial



El 2007 fue un año productivo para la suboficialidad, cumplimos 75 años de labor educativa continua, formando líderes militares en el campo aeronáutico afianzados en principios y valores. Hemos formado integralmente en el transcurso de estos años, 79 cursos de Suboficiales de escuela, tres del curso extraordinario, tres del cuerpo logístico y 17 del cuerpo administrativo, quienes demuestran día a día con su trabajo su concluyente apoyo al cumplimiento de la misión de la Fuerza, constituyendo del resultado del mejoramiento continuo en nuestros procesos, nuestra calidad humana, profesional y educativa.

Logramos consolidar y posicionar un proyecto que requirió el trabajo de muchos de los integrantes de la Escuela que durante más de seis años con esmero y dedicación desarrollaron. Proyecto que dejó en alto nuestro compromiso con la formación militar y con el mejoramiento constante de nuestros estándares de calidad. Es el laboratorio de tránsito aéreo, segundo en el país, donde simulamos fiel y profesionalmente un aeródromo real en el cual nuestros futuros controladores deberán hacer su mejor esfuerzo para que una operación aérea culmine a la perfección. Invertimos recursos considerables e interminables horas de trabajo y un gran

esfuerzo que finalmente se vio reconocido con el agrado del personal de alumnos y la comunidad aeronáutica de la institución, en espera de su aprovechamiento por parte de toda la Fuerza Pública de la rama de aviación.

Pero los triunfos cosechados no paran ahí, hacia el mes de septiembre el Congreso Nacional de la República destaca nuestra labor y le otorga a la Escuela Militar de Suboficiales "CT. Andrés M. Díaz" la orden de la democracia Simón Bolívar en el grado de comendador, máxima distinción de esta estancia impuesta a la Escuela en el Salón Boyacá del Capitolio Nacional, al mejor estilo de la familia aérea.

De la misma forma y después de un trabajo conjunto durante los últimos dos años, reunimos los requisitos para optar por la certificación de la Unidad en un sistema de gestión de calidad acreditado por las normas NTCGP 1000:2004 e ISO 9001:2000; esfuerzo que se verá materializado con la entrega de los certificados el 21 de diciembre, cuando tendremos el honor de graduar la promoción más numerosa en la historia de la ESUFA. A partir de este momento inicia una nueva etapa para la Escuela donde será definitiva la participación de cada uno de sus integrantes en mantener una cultura de trabajo orientada hacia el mejoramiento continuo de los procesos, del futuro Suboficial en formación, así como en el cumplimiento de requisitos legales, organizacionales y del cliente con los cuales nos comprometemos desde el presente instante.

Y en especial, este año, tenemos el orgullo de entregar a Colombia más de 300 Suboficiales de diferentes especialidades quienes se desempeñaran en diversas áreas de la Fuerza, el ascenso más numeroso en la historia de la Escuela de Militar de Suboficiales "CT. Andrés M. Díaz"; Suboficiales que son el producto de una formación exigida, complementaria y humanística entre otras cualidades que caracteriza nuestra actividad como institución militar de educación superior.

Es en este momento de la ESUFA, en donde es necesario pasar de los logros a la materialización de los mismos, el reto que nos imponen los resultados positivos obtenidos por la Escuela durante sus últimos años, exigen de nosotros los educadores, un compromiso responsable en la educación de cada uno de los jóvenes que ingresan para formarse como militares profesionales. Ellos serán al cabo de sus tres años de formación, resultado de nuestros actos, el reflejo de nuestro ejemplo, la observancia de la moral transmitida y en especial la imagen de aquello que durante su formación logramos inspirar.

CORONEL FABIO BAQUERO VALDÉS
Director Escuela de Suboficiales FAC